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Top 6 Schnelles Internet für Kirrberg

Der Vorsitzende übergibt das Wort an ORM Bächle, dieser verliest den Antrag der 
CDU-Fraktion zum Ausbau schnelles Internet in Kirrberg.
„Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, 
der Ausbau des schnellen Internets in Kirrberg hat sich in den letzten Jahren deutlich 
verbessert. In einem Großteil der Haushalte ist schnelles, kabelgebundenes Internet 
verfügbar. Darüber sind wir froh und dankbar, da dies mittlerweile ein wesentlicher 
Faktor bei der Entscheidung für oder gegen einen Wohnort ist.
Jedoch haben wir auch noch vereinzelt Bereiche im Ort, an denen die an schnelles 
kabelgebundenes Internet zu stellende Anforderungen noch nicht zufriedenstellend 
erreicht werden. Dies wurde von Bürgerinnen und Bürgern an uns herangetragen mit 
der Frage, ob man da Abhilfe schaffen kann.
Die CDU-Fraktion stellt daher den Antrag an die Stadt, im Gespräch mit den großen 
Anbietern im Ort die Möglichkeiten eines weiteren Ausbaus von schnellem 
kabelgebundenen Internet zu prüfen – insbesondere vor dem Hintergrund des von der 
Bundesregierung im Juni beschlossenen Ausbaus der Infrastruktur in Deutschland mit 
Schließung der Lücken mit weniger als 50 Mbit/Sekunde.“

Der Vorsitzende betätigt, dass er ebenfalls schon solche Anfragen bekommen hätte. 
Auf der rechten Seite des Lambsbaches gäbe es noch ein großes Defizit. 

Da es Fördermittel und EU-Gelder für diese Projekte gebe, solle sich die Stadt darum 
kümmern.

Beschluss:
Die Stadt solle im Gespräch mit den großen Anbietern im Ort die Möglichkeiten eines 
weiteren Ausbaus von schnellem kabelgebundenen Internet prüfen.

Abstimmungsergebnis:
einstimmig
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